

Hauptsache gesund

85 Jahre wird unsere Mutter,
nur wenige kommen da dran.
Nicht immer war alles in Butter,
das Leben auch gemein sein kann.

Im Kohlenpott zur Welt gekommen,
dem Krieg die lange Nase gezeigt,
ist sie doch bis hierher gekommen,
doch Antriebskraft sich langsam neigt.

Eine kleine Frau mit großem Willen
ihre Schmerzen selbst zu stillen,
mit mehr oder weniger Verdruss,
auch wenn der Arzt mal helfen muss.

Zu renovieren angefangen,
das Haus hat zu viele Tücken.
Der Partner ist zu früh gegangen,
hinterlässt so viele Lücken.

Die Kinderchen ihr zur Seite stehen,
sonst wär' die Wohnung schon Geschichte.
Nicht mal einfach die Heizung aufdrehen,
so vieles man noch benötigte.

Wir wünschen Dir von Herzen,
dass Du noch lange rüstig bleibst,
auf Deiner Torte noch mehr Kerzen,
Dir Lebensfreude einverleibst.

Genießen wir das Zusammensein,
auch hier und da mal lachen.
Das Schicksal stellt mal schnell ein Bein,
mit uns kann's das nicht machen.

© **Wolfgang Sonntag**